

Sasori und Deidas Winteralbtraum

Durch Kommentare Bestätigt - Meine FF ist Tatsächlich (!)

Lustig xD

Von abgemeldet

Prolog: Kleine Einführung

Die Fanfiction wird von meinem Feu-Feu geschrieben. [jeden Abend nach der 21-uhr-Grenze xD]

Die verkürzung für diese FF lautet "Kndd" - warum? Als Feu-Feu die FF begonnen hatte fehl ihr kein Titel ein - also schlug sie mit sanfter Gewalt auf die Tastatur und siehe da - die Geschichte hieß ein paar Wochen Lang kndd, wir nennen sie übrigens immer noch so.

Vergleiche mit ZOMG ZUFALL!, Filmen oder ähnlichem sind ERWÜNSCHT. ^^
Links in Klammern [z.B in Späteren Kapiteln] helfen sich etwas vorzustellen.

Und nun: Kleine Einführung.

Es ist Frühlingsanfang.

Sasori und Deidara bekommen zusammen mit Hidan und Kakuzu eine Mission zu geteilt. [Ich weiß selber noch nicht welche & wieso xD]

Die Zwei Irren-Künstler ziehen sich in eine Hütte zurück.

Dort geht es drunter und drüber.

Doch das schlimmste:

Der Ofen ist kaputt.

Kakuzu und Hidan kommen erst später dazu.

Bis dahin: Viel Spass mit Hirngespinsten meiner Freundin xD

"Danna mir's kalt.." schon begann die Quengelei - dabei waren sie noch nicht ansatzweise in dem Gebiet in dem es kalt sein würde. Der ältere der beiden Künstler ignorierte sein Anhängsel einfach. Doch - "Danna! Mir's SAUkalt!" schon wurde dieser Lauter, er Meckerte den ganzen Weg lang: "Mir tun die Füße weh." oder "Wann sind wir endlich da!?" als Sasori immernoch kein lebenszeichen von sich gab sonde reinfach stur egrade aus tappste stieß Deidara ihn leicht in die Seite und siehe da - ein Lebenszeichen. "Aua! Was soll'n das?!" schnautzte dieser seinen nun zufriedenen

Partner an, dies mal sagte dieser nichts. Sasori sah zu seinem Partner hoch und grummelte, er war fast 20 cm kleiner als er, da schinderte ihn aber nicht daran stärker als sein etwas hohler Partner zu sein. Die Tatsache das sein Partner manchmal sogar Sätze nicht vollständig zusammenreihen konnte ließ ihn doch nicht ganz nutzlos erscheinen. Sie waren kaum ein paar Meter gegangen, da ging die Meckerei erneut los. "Können wir nicht eine Pause machen, Danna?" "Nein" erwidert dieser lakonisch und ging nicht weiter auf das Gejammer ein. Als die zwei einen kleinen Hügel hoch steigen erblickte das Auge des Hyperaktiven ein kleine Haus, sofort sprang dieser hibbelig auf und ab. "Guck mal Danna, darf ich jetzt 'ne Pause machen?!" Dieser seufzte nur. "Das nehm' ich als Ja" beschloß sein Partner und raste den Berg hoch. "Hatte er nicht eben noch gesagt, das ihm die Füße schmerzten?" Er schüttelte leicht andeutungsweise seinen Kopf. "Was hast du gesagt Danna?!" schrie sein Partner von Oben herunter, der sich überzeugte das das Haus unbewohnt war. "Nichts." meinte dieser leise und Deidara interessierte sich auch schon nichtmehr für das Gelaber seines Danna's. "ich habe mir selber nicht zu gehört." ergänzte Sasori seinen Satz und überzeugte sich nachher ebenfalls davon, das das Haus unbewohnt ist.

—

[Das ist von mir Persönlich xP Erst jetzt tippt Feu-Feu]